
отчетно-выборного собрания территориального общественного самоуправления
ТОС «села Вервековка» села Вервековка 

Богучарского муниципального района Воронежской области

Дата проведения: 23. 03. 2020 г.
Место проведения: 

Вервековский сельский клуб 
с. Вервековка, ул. Пролетарская, 174

время проведения: 
14.00 часов

«

Всего на территории ТОС проживает 343 человека старше 16 лет. 
Количество участников собрания -  123 человека.

В соответствии со статьей 27 Федерального закона от 06.10.2003 №131-Ф3 « 
Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской 
Федерации» собрание является правомочным.

На собрание приглашены:
- глава Поповского сельского поселения О.А. Ленченко
- ведущий специалист администрации Поповского сельского поселения 

Кучмасова Н.А.
Повестка собрания:

1. Отчет о деятельности ТОС «села Вервековка».
Докладчик -  Новикова JI.B., председатель ТОС «села Вервековка».

2. Перевыборы ТОС «села Вервековка».
3. Избрание Комитета ТОС, установление структуры ТОС.
4. Избрание органов ТОС с указанием срока их полномочий.
5. О наделении (ненаделении) ТОС статусом юридического лица.

Избран председатель собрания -  Ковалева Т.Н.
Секретарь собрания- Стрижанова Н.А.
Подсчет голосов поручено вести председателю собрания Ковалева Т.Н.

Ход собрания:

1. По первому вопросу слушали: Новикову Л.В., председателя ТОС, 
избранного в 2015 году. В своем докладе Любовь Викторовна рассказала о 
проделанной работе ТОС за истекший период времени. Пояснила, с какими 
трудностями пришлось столкнуться. Поделилась опытом общественной работы с 
односельчанами. Просит переизбрать новый состав ТОС для более активной и 
плодотворной работы ТОС.

Выступили:
- Сивак Г.А., жительница села Вервековка, работающая, которая 

поддержала докладчика, отметила очень хорошую работу ТОСа.

Протокол



- Линцова Е.Н., житель села Вервековка, работающая, отметила, что работа 
ТОСа велась слаженно и согласовано с жителями. Прошу признать работу ТОС 
удовлетворительной.

- Всеволодова Р.Я., жительница села Вервековка, также оценила работу 
ТОС удовлетворительно.

После обсуждения первого вопроса участниками собрания, 
председательствующий ставит вопрос на голосование.

Проголосовали:
«за» - 122 чел.; «против» - 0 чел.; «воздержались» - 1 чел.
РЕШИЛИ: Признать работу ТОС «села Вервековка» прошлого состава 

удовлетворительной.
Решение принято.

2. По второму вопросу о перевыборах ТОС «села Вервековка»
слушали Ковалеву Т.Н., которая ознакомила присутствующих с положением 
ТОС, его структурой и сроках полномочий.

СЛУШАЛИ: Младинскую Н.И., которая предложила определить 
следующую структуру органов ТОС: Комитет ТОС и контрольно-ревизионный 
орган.

Выступили: Всеволодов А.Г., Мороз И.С., которые подтвердили структуру 
ТОС «села Вервековка».

Проголосовали:
«за» - 123 чел.; «против»- 0 чел.; «воздержались» - 0 чел.
РЕШИЛИ: Решение принято.

3. По третьему вопросу об избрании Комитета ТОС, установления 
структуры ТОС слушали: Вервекину Н.И., которая предложила избрать 
избрать комитет ТОС «села Вервековка» сроком полномочий на пять лет в

составе:
Ковалева Ольга Владимировна -  председатель Комитета ТОС «села 

Вервековка»,
Ковалева Татьяна Николаевна -  заместитель председателя Комитета ТОС 

«села Вервековка»,
Младинская Наталья Ивановна -  секретарь Комитета ТОС «села 

Вервековка».

ВЫСТУПИЛИ:
Власенко Н.И., Всеволодова Р.Я., которые поддержали предложение 
Вервекиной Н.И.

Выступили: Дегтярева Л.М., поддержала кандидатуры, вопрос ставится на 
голосование.

Проголосовали:
«за» - 119 чел.; «против»- 2 чел.; «воздержались» - 2 чел.
РЕШИЛИ: Решение принято.



4. По четвертому вопросу об избрании органов ТОС с указанием срока 
их полномочий слушали: Младинскую Н.И., которая предложила избрать:

Контрольно-ревизионный орган ТОС в составе 3-х человек, сроком на 5 лет:
1. Ковалева Людмила Митрофановна
2. Линцова Елена Николаевна
3. Всеволодова Раиса Яковлевна

ВЫСТУПИЛИ:
1 .Барановская Е.С.
2.Таранова З.Ф.

»

Проголосовали:
«за» - 122 чел.; «против» - 0 чел.; «воздержались» - 1 чел.
РЕШИЛИ: Решение принято.

5.По пятому вопросу о наделении (ненаделении) ТОС статусом 
юридического лица слушали: Ковалеву О.В.., которая предложила решить 
вопрос о наделении (ненаделении) ТОС статусом юридического лица.

ВЫСТУПИЛИ:
Власенко Н.И., Вервекин Н.И., которые предложили ТОС «села 

Вервековка» не наделять статусом юридического лица.
Гетьманова О.С.., поддержала выступающих, не наделять статусом 

юридического лица ТОС «села Вервековка»
Вопрос ставиться на голосование.
Проголосовали:
«за»- 123 чел.; «против» - нет чел.; «воздержались» - нет чел.
РЕШИЛИ: Решение принято.

Председатель собрания 

Секретарь собрания

Ковалева Т.Н.

Стрижанова Н.А.


